
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

みなさんの広い意見を募集しております 

ごあいさつごあいさつごあいさつごあいさつ    
民主党政権の尖閣諸島問題対応は、ロシアのメドベージェフ大統領の北方領土訪問を招き、外交力と国内統治力の弱さ

も露呈しました。ただし自民党も民主党のミスに対する批判にウェートが寄り過ぎています、ビデオの流失の是非よりも

大事な現在の尖閣諸島周辺に中国の漁船が大挙してきている現状の問題や、経済対策に対する失政をもっと予算委員会で

追及するべきでした、市議会の一年生議員の私がでも、もう少し時間配分は工夫が必要と考えます。 

民主党の衆議員選挙前のマニフェストは約１６，８兆円無駄を削減するとしていましたが仙谷官房長官は「残りせいぜ

い無駄 2 兆円切れれば」との見通しを示しました。今迄の 2 回の事業仕分けの分を合わせて、仙谷官房長官の言う通り出

来たとしても、削減額は約束の 4 分の１もいきません。ノーベル化学賞受賞の野依良治教授は、「科学技術振興は投資。

コストと投資を一緒に仕分けるのは見識を欠く」また「不用意に、事業を廃止・凍結を主張する方々には、果たして将来、

歴史という法廷に立つ覚悟が出来ているのか」と述べたそうです。また仙谷官房長官は、民主党の衆院選マニフェストに

ついても「のんきな構想で作った、税収が当初予算の見通しより減った」と消費税引き上げが必要とあっさり公約を翻し

ました。結局 3回に渡る事業仕分けも仕分け結果も反映されず。パフォーマンスに終わりました。 
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平成 22 年第 3 回定例会一般質問 平成 22 年 9 月 14 日 

1.1.1.1.高速高速高速高速バスについてバスについてバスについてバスについて                                                                                                                                                                                        
質問質問質問質問    

A 今後､千葉市総合交通政策会議で高速バス拡充策は議論されるのか？？？？    

B ９月１日より運行を開始した佐倉市から千葉北IC経由の高速バスの利用

状況は？？？？。 

C 千城台地域から貝塚 IC 経由で高速バスの導入、高速バスで交通不便地

域を解消してはどうか？？？？ 

D 高速バスと路線バスの結節についてどう考えるか？？？？ 

回答回答回答回答    

A 需要は増えているが、議論を待ちたい。 

B 草野の駐車場が空いているので待ちたい。 

C 駅から離れている地域のアクセスの向上につながる。 

D 有効なものと考えている。 

ズバリズバリズバリズバリ！！！！    結論結論結論結論    

・・・・千葉北千葉北千葉北千葉北ＩＣＩＣＩＣＩＣのパークアンド・ライドののパークアンド・ライドののパークアンド・ライドののパークアンド・ライドの駐車場駐車場駐車場駐車場とととと路線路線路線路線バスのバスのバスのバスの結接結接結接結接となるバスとなるバスとなるバスとなるバス停停停停

のののの設置設置設置設置。。。。    

・・・・乗乗乗乗りりりり換換換換えのえのえのえの際際際際ののののＩＣＩＣＩＣＩＣカードのカードのカードのカードの割引割引割引割引のののの検討検討検討検討。。。。    

    
2.2.2.2.東京大学緑地実験所東京大学緑地実験所東京大学緑地実験所東京大学緑地実験所についてについてについてについて                                                    
質問質問質問質問    

東大緑地植物実験所の移転の経緯と現況と今後の取り組みは？？？？    

回答回答回答回答    

西東京に移転を計画、売却の用途限定も示し市内存続を要望。    

ズバリズバリズバリズバリ！！！！    結論結論結論結論    

都市都市都市都市イメージのイメージのイメージのイメージの大賀大賀大賀大賀ハスのハスのハスのハスの故郷故郷故郷故郷をををを守守守守るためにもるためにもるためにもるためにも東大東大東大東大にににに働働働働きかけてきかけてきかけてきかけて欲欲欲欲しいしいしいしい。。。。    

3.3.3.3.中長期的中長期的中長期的中長期的なななな産業産業産業産業････雇用振興雇用振興雇用振興雇用振興についてについてについてについて                            
質問質問質問質問    

A 新産業分野での中長期的な産業・雇用創出構想と雇用の増加する企業

誘致の進捗状況は？？？？    

B 西千葉駅付近の千葉大学や東大研究所を活かした産業・雇用創出は？？？？    

C 稲毛海浜公園内に在る施設の状況と海浜大通りを挟んだ公園の向かい

側の駐車場の管理は？？？？ 

回答回答回答回答    

A 環境･エネルギー・健康分野に対応し、これから 3 年間の企業誘致で

380 人の雇用を確保。 

B 千葉大学サイエンスパークセンター構想が国の事業を活用して進行中。 

C 通年営業のレストランは２ヶ所、駐車場は無料で県が管理。 

ズバリズバリズバリズバリ！！！！    結論結論結論結論    

・・・・    企業誘致企業誘致企業誘致企業誘致はははは難難難難しいしいしいしい学校等事業所学校等事業所学校等事業所学校等事業所のののの流出流出流出流出をををを防防防防ぎぎぎぎ、、、、千葉大学千葉大学千葉大学千葉大学とのとのとのとの産産産産

学連携学連携学連携学連携でででで雇用創出雇用創出雇用創出雇用創出をををを。。。。    

････    稲毛海浜公園稲毛海浜公園稲毛海浜公園稲毛海浜公園でででで飲食産業飲食産業飲食産業飲食産業にににに賃貸賃貸賃貸賃貸するするするする等観光収入等観光収入等観光収入等観光収入をををを強化強化強化強化しししし、、、、稲毛稲毛稲毛稲毛

記念館記念館記念館記念館もももも有効活用有効活用有効活用有効活用をすべきをすべきをすべきをすべき。。。。    

質問質問質問質問    

A かつては商店街を組織していたが、今は解散してしまった箇所は

どのくらいあるか？？？？ 

B 商店街の不足業種のニーズ把握と誘致は。また、宅配サービス

に対する市の見解は？？？？ 

C 昨年度、市の支援制度を活用してプレミアム商品券発行事業を実

施した団体は？？？？    

回答回答回答回答    

A １０年前との比較で３４団体１７％の商店街が解散。 

B 双方にアンケート実施、既存のメニューの中で支援。 

C 稲毛・穴川･検見川の３団体が実施。 

ズバリズバリズバリズバリ！！！！    結論結論結論結論    

・・・・今後今後今後今後はははは解散解散解散解散しているしているしているしている商店街商店街商店街商店街にもアンケートをまたにもアンケートをまたにもアンケートをまたにもアンケートをまた、、、、幅広幅広幅広幅広いニーズいニーズいニーズいニーズ把把把把

握握握握のののの方法方法方法方法のののの検討検討検討検討をををを。。。。    

・・・・買買買買いいいい物難民物難民物難民物難民がががが高齢化高齢化高齢化高齢化によりによりによりにより激増激増激増激増、、、、交通不便地域交通不便地域交通不便地域交通不便地域のののの解消解消解消解消かかかか、、、、宅配宅配宅配宅配

やややや、、、、出張販売出張販売出張販売出張販売へのへのへのへの支援支援支援支援。。。。    

・・・・努力努力努力努力をしているをしているをしているをしている商店街商店街商店街商店街にはにはにはには単発単発単発単発ではなくではなくではなくではなく継続的継続的継続的継続的にプレミアムにプレミアムにプレミアムにプレミアム商品券商品券商品券商品券

等等等等でででで支援支援支援支援をををを。。。。 

    

4.4.4.4.商店街振興商店街振興商店街振興商店街振興についてについてについてについて                                                    



質問 

（社）中央畜産会の業務が仕分けられた、その内

容と口蹄疫が本市及び近隣で発生時の対応は？ 

回答 

畜産農家の借入金に対しての利子補給。備蓄は

十分、県の防疫対策本部及び家畜防疫員の指示

により活動。 

ズバリ！ 結論 

宮崎の例では稚拙な政府に振り回された、より自

発的で毅然と有事には対応して欲しい。 

 

 

 小松崎ふみよし  

●〈６〉職員の採用について                                                                              

 

 

●〈７〉公正な監査について                                                                              

 

 

●〈８〉自動二輪の駐車について                                                                                   

 

 

質問 

本市合格辞退率が過去３年間で徐々に増加。採

用後他の自治体等に転職した数は、職員に給与

カットに関しアンケート調査等を行ったか？ 

回答 

合格辞退率は合計では上昇。上級職の合格発

表を早める等意欲が高まるよう努める。他の

自治体への転職者数は、例年３名から５名程

度、アンケート調査は行っていない。 

ズバリ！ 結論 

東京 23区・国家２種等に負けない職員採用体制

の強化を。 

質問 

人や環境により監査結果が変化するか、監査結果

が適合しても、公職選挙法等法令に反するものは？ 

回答 

公平公正な監査を実施、お答えは差し控える。 

ズバリ！ 結論 

答えられないとは･･･監査はより公平に政治的中

立や他の法令との整合性を取って欲しい。 

質問 

自動二輪駐車場の検討部会の今後は？ 

回答 

ＪＲ千葉駅周辺について調査研究、千葉銀座

商店街振興組合が商店街環境整備事業の一環

として千葉銀座通りに 16台分の自動二輪駐車

場を設置予定。 

ズバリ！ 結論 

法的・財政的にハードルの低い、空いている駐輪

場の活用を検討して欲しい。 

 

仙台市の自動二輪車駐車場にて、西千

葉駅の不人気の離れた駐輪場を自動 2

輪車用にすれば財政的にも妙案のはず

… 

平成 22年第 2回定例会一般質問の報告 平成 22 年 6 月 25

日 

 

 

●〈１〉口蹄疫について                                                            

 

 

●〈２〉子供手当について                                                                               

 

 

質問 

何人まで国は支給するのか、対象の子どもの数が

一番多い例は、外国人の受給者数と支給額は？ 

回答 

50人の子がいる、の様な例の場合該当しない、市

内で一番多い子供の人数は１世帯７人。６月支給

分の外国人の受給者数は 1,995人で、支給額は約

7,500万円、年間では約 9億円。 

ズバリ！ 結論 

子供手当等のバラマキや稚拙な事業仕分けは未来

の教科書にはどう記載される？ノーベル賞受賞の野

依教授の語るように、歴史という法廷に立つ覚悟を

持ち後世の汚点にならない為増額は控えるべき。 

●〈３〉敬老会について                                                                             

 

 

質問 

敬老会の補助の趣旨と使途は？ 

回答 

感謝と敬意を込めて、高齢者の外出を支援記念

品、開催経費等。 

ズバリ！ 結論 

敬老会のやりくりは大変、もう少し老・壮・青の援助

のバランスをとるべき。 

●〈４〉宮野木の市営住宅建て替えについて                                                                                    

 

 

質問 

工事の計画の概要と近隣の住民との調整の進捗は？ 

回答 

建設しないで公園に、階数や地盤を低く抑えて欲し

い等。３棟 150戸の計画を２棟 111戸に見直し、地

盤を約２M削って高さを抑えた。 

ズバリ！ 結論 

近隣の賃貸住宅が空いているので、本来今からでも中

止すべきだが、当初２６億円の事業費が、大幅に削減出

来良かった、駐車場も受益者負担の適正化を図り、余っ

た予算を、生活関連の別の予算に。 

●〈５〉公共工事入札について                                                                                      

 

 

質問 

総合評価落札方式は除算方式、加算方式の場

合のメリット、デメリットは。調査基準価格の算

定引き上げの背景は？ 

回答 

加算方式のメリットは施工の確実性や品質が

確保出来、デメリットは価格と品質の均衡が取

れない事。低入札増加に対し品質確保のため。 

ズバリ！ 結論 

過度の低入札は問題、減少しない場合には、中

央公契連モデル最大に数値を引き上げ、地元

要件を強化し、ペーパーカンパニー排除と安易

な低入札調査を防ぐため調査の徹底を。 
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駅の周辺では・・・ 

乗用車が通勤で駅に入ると渋滞の

原因になっています。直接東京ま

で行く高速バスや路線バス、自動２

輪車での通勤を増やし、交差点改

良で駅周辺の渋滞の軽減を目指し

ます。 

 


